

El Capitalino

EST 2020 CDMX

Sheinbaum presentó informe tras cuatro años de gobierno

Tras cuatro años de gobierno, la mandataria capitalina Claudia Sheinbaum, brindó su informe de Ejercicio de Redacción de Cuentas, en donde se abordaron diferentes temas como el combate a la corrupción, manejo de la deuda, empleo formal, seguridad en la CDMX y estrategias de contra la delincuencia.

Combate a la Corrupción

En el tema de combate a la corrupción Sheinbaum, manifestó que a lo largo de estos cuatro años que ha estado a la cabeza del gobierno de la CDMX, se le han quitado a la corrupción y a los privilegios más de 80 mil millones de pesos, por lo cual, en el primer año, el cambio en la política pública se logró ahorrar 25 mil mdp. Además, aseguró que gracias a esto se pudo incrementar la inversión pública del gobierno, a comparación de los primeros años de la anterior administración, ya que pasó de 75 mil millones a 129 mil millones de pesos.

Manejo de la deuda

En este sentido, se mencionó que HR Ratings, colocó a la gestión de Sheinbaum como el gobierno subnacional mejor evaluado en América Latina por un manejo responsable de la deuda, además, mencionó que, de 2019 a la fecha, la Secretaría de Administración y Finanzas, obtuvo la calificación de 100 % de transparencia por parte del Instituto de Transparencia de la CDMX.

Empleo Formal

La jefa de gobierno, dio a conocer que, por décimo mes consecutivo, la capital del país es la entidad que más empleos formales a generado a nivel nacional, pues en cuatro años se han efectuado 67 mil 200 nuevos negocios de bajo impacto y 691 mil 365 nuevos empleos en la Ciudad.

Seguridad CDMX

En materia de seguridad, entre 2019 y 2022 los delitos de alto impacto disminuyeron 59.4%, subrayando que antes de que llegara al gobierno se cometían 180 delitos diarios, por lo que actualmente se cometen cada día 89.1. Por lo anterior, en homicidios dolosos hubo una disminución del 58.8 %, es decir, del 2019 a la fecha se han registrado una baja importante desde 1996.

Es importante señalar que el índice de robos a vehículos con violencia, hubo una disminución del 63%, es decir solo han sido 3.8 los robos registrados al día.

Estrategia contra la delincuencia

Sheinbaum detalló que, con el objetivo de disminuir los delitos en la CDMX, se han desarticulado 222 células delictivas, se neutralizaron objetivos prioritarios generadores de violencia, se triplicaron las cámaras del C5 y se reforzó la coordinación con las autoridades de las 16 alcaldías de la capital.